
例会プログラム 会長・幹事報告

出席報告

慶祝行事

会計報告

次回例会案内

2015年 ９月 第一例会 805回

９月４日(金) 於 岐阜グランドホテル 12：15～

司会 岐阜城ＬＣ幹事

１ 開会ゴング 岐阜城ＬＣ会長

２ 国歌並びにライオンズクラブの歌斉唱

３ ガバナー並びに地区役員の紹介

岐阜城ＬＣ接待委員長

４ 参加ブラザークラブの紹介

岐阜城ＬＣ接待委員長

６ 歓迎の言葉 334-Ｂ地区第1Ｒ第3Ｚ ＺＣ

７ ガバナーご挨拶 334-Ｂ地区ガバナー

８ ガバナーへクラブ公式訪問回答書の提出

並びにガバナーより記念品の贈呈

９ キャビネット幹事報告

334-Ｂ地区キャビネット幹事

＜ 食 事 ＞

10 乾杯 334-Ｂ地区第1ＲＨＺＣ

11 テールツイスターの登場

（合同アクティビティの目録贈呈）

岐阜城ＬＣ Ｔ.Ｔ

12 出席報告 各クラブ出席大会委員長

13 お礼の言葉 岐阜城ＬＣ会長

14 ライオンズローア

15 また会う日まで斉唱

16  閉会ゴング 岐阜城ＬＣ会長

L.松田仁良

L.坂本憲治

L.小池重善

L.小池重善

L.高田良彦

L.印田 毅

各クラブ会長

L.杉之内公明

L.宇納 一

L.杉山直貴

Ｌ.坂本憲治

各クラブ会長

L.坂本憲治

第805回 ガバナー公式訪問合同例会

ドネーション

ファイン

Boxファイン

合計

人

人

人

金額

金額

金額

金額

円

円

円

円

会員数

出席数

出席率

47人

40人

85.1％

日 時：

場 所：

例会名：

９月29日（火）12：15から

ホテルグランヴェール岐山

防災例会

岐阜西ライオンズクラブスローガン

共感、共有、共生で Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ

３３４複合地区スローガン

“心の平和は健康への第一歩”

～人間から人間へ心をつなげて～

３３４－Ｂ地区スローガン

しめそう、日本の力

広げよう、ライオンズの力



そ特別記事

地区ガバナー ご挨拶
2015年度ライオンズクラブ国際協会334-B地区ガバナー L.印田毅

①真の奉仕、明日を見つめて今行動！

今、必要な会員増強を（GMT・GLT・

FWT）

②熱き心でウィ・サーブ！LCIFで多くの助

力を（LCIF）

③希望ある未来を創造！青少年に夢を

（青少年健全育成・YCE・LQ・薬物乱用

防止・レオ・ライオネス）

④明日を見つめて未来を開く！活動の

PRを（IT・PR・地区誌）

⑤心からの奉仕 それがライオンズ！

四献活動で患者さんに希望を（四献）

皆さん、こんにちは！

2015年度334-B地区ガバナーを仰せつかりましたL.印田

毅でございます。今年度、宜しくお願い致します。

さて、世界で一番の奉仕団体といえ、いま日本のライオ

ンズ会員は減少し、さらなる会員減少が危惧されていま

す。会員減少は、日本に限ったことではありませんが、日

本は人口統計を取り始めて以来、２００５年に初めて人口

減となり、再び人口増加に転じるものの、人口増減数は

減少し、２０１１年には人口が継続して減少する社会の始

まり年～人口減少社会「元年」となり、新規会員の獲得は

益々厳しい状況であることは間違いありません。また、２０

０７年の世界同時不況で世界は、「１００年に一度」の経

済危機の不安に包まれ、日本経済も例外なく急速減退し

た後、未だに景気は回復せず、昨年半から円安が進ん

でいることから、奉仕を邁進させるにも、大変厳しい状況

にあります。

このような人口減少、経済不況に加え、奉仕への理解も

薄れつつある現代においては、奉仕の喜び伝えようにも、

なかなか相手に伝わりません。

これまでの奉仕は、「行政サービスの穴埋め」的なところ

が多く見受けられましたが、これからの奉仕は、あらゆる

人間を救い、福祉の充実を向上させる活動へと転換して

いく時期であるのではないでしょうか。

そのような中、最優先で取り組まなければならない活動

は、薬物乱用問題であります。全世界的な広がりを見せ、

人間の生命はもとより、社会や国の安定を脅かすなど、

人類が抱える最も深刻な社会問題であり、国内では中学

生や高校生など青少年の間で薬物乱用に対する警戒心

や抵抗感が薄れるなど「第三次覚せい剤乱用期」の深刻

な情勢が続いており、薬物乱用防止をいっそう推進する

必要があります。

日本から山田實紘国際会長が誕生した今だからこそ、

日本の力を世界の会員に示す時であります。

社会奉仕を邁進させ、LCIFの価値を高め、会員の獲得、

女性会員の拡大へとつながる活動を推し進める時であり、

日本の熱き心を世界のライオンズへと広げましょう。

ガバナー基本方針

ガバナー回答書提出



委員会報告

献血事業

9月13日(日) 瑞穂市のプラント6において今年度最

初の献血事業が行われました。午前中は十数名の

献血者ではありましたが午後からは人手も多くなり

目標人数に達することができました。今回は受付63

名、内57名が400ml献血にご協力いただけました。

当日参加いただきました会員の皆様ありがとうござ

いました。
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